

Antrag Nr. 21-O-18-0003

Antrag des Ortsvorstehers

Antrag des Ortsvorstehers:

Installation einer stationären Geschwindigkeitsmessanlage auf der L 3028

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,

bei Hessen Mobil darauf hinzuwirken, auf der L 3028, an der Einmündung Medenbach/Hockenbergstraße, eine stationäre Geschwindigkeitsmessanlage zu installieren.

Begründung:

Auf der L 3028 im Bereich der Einmündung Abfahrt Medenbach/Hockenbergstraße ist die zulässige Höchstgeschwindigkeit auf 70 km/h reduziert. In unregelmäßigen Abständen finden auch Geschwindigkeitsmessungen durch die Landespolizei statt. Gleichwohl halten sich immer noch zu viele Fahrzeugführer nicht an die vorgegebene Geschwindigkeitsbegrenzung. Die Installation einer stationären Geschwindigkeitsmessanlage würde bewirken, dass die vorgegebene Höchstgeschwindigkeit dauerhaft eingehalten würde.

Wiesbaden, 19.05.2021